

»Zieht alle mit« – auch ein großer Erfolg bei Firma ABB-Stotz

40 neue Mitglieder bis Oktober



Werner Kief,
Betriebsrats-
Vorsitzender
bei ABB-Stotz

»Nach einer Durststrecke in der Mitgliedergewinnung«, sagt der Betriebsratsvorsitzende Kollege Werner Kief, »geht es jetzt wieder richtig los«.

»Alle 18 Auszubildenden sind sofort Mitglied der IG Metall geworden, das ist sehr wichtig für uns. Zusätzlich haben wir 22

schon bisher bei uns Beschäftigte überzeugen können, bei uns mitzumachen. Und wir sind noch nicht am Ende der Fahnenstange, die Gewinnung neuer Mitglieder geht weiter. Ein großer Pluspunkt dabei war ganz sicher der gerade abgeschlossene Ergänzungstarifvertrag.«

Jubilärfest im November

Über 600 Jubilare geehrt

180 der zu Ehrenden waren persönlich erschienen, um die Urkunden und kleine Präsente entgegen zu nehmen und gemeinsam zu feiern.

Nach einigem »Hallo« durch die Freude, sich nach langer Zeit mal wieder zu sehen, einem Glas Sekt oder Saft in der Eingangshalle, stimmte der Alstom Chor aus Mannheim die Anwesenden auf die Feier ein.

Nach der Eröffnungsansprache von Mirko Geiger, dem Ersten Bevollmächtigten in Heidelberg, sprach Kollege Stefan Rebmann, Regionsvorsitzender des DGB. Er zeigte einige Versäumnisse der Regierungskoalition in Berlin auf. Unter anderem bezeichnete er die sogenannte Gesundheitsreform und das geplante Renteneintrittsalter mit 67 Jahren als kontraproduktiv für die Arbeitsplätze und als weitere Umverteilung der Gewinne von unten nach oben. »Deshalb«, sagte Rebmann, »waren die Demonstrationen vom 21. Oktober richtig und notwendig. Wir werden

darin auch festhalten, falls es keine Verbesserungen gibt.«

Danach zeichnete er den Kollegen Gerhard Grasmeyer, jahrzehntelang Betriebsrat und Betriebsratsvorsitzender bei KS Gleitlager (früher Kolbenschmidt) in St. Leon-Rot, für 50-jährige Mitgliedschaft in der IG Metall aus. Er übergab auch die Urkunde und die Hans-Böckler-Medaille an Gerhard Grasmeyer, auch für sein gesamtgesellschaftliches Engagement.

Von allen zu Ehrenden sind noch besonders hervor zu heben: Kolleginnen Anneliese Redlin und Lina Brandel. Beide sind 1946 in die IG Metall eingetreten. Kollegin Lina Brandel war zuerst bei der Firma Jung beschäftigt und dann 30 Jahre bei der Firma Kirchgässner. Dort war sie auch Betriebsrätin und lange Zeit für die Belange der Menschen im Betrieb zuständig. Auf Nachfragen bei Kollegin Brandel, wie sie diesen langen Zeitraum überblicke, sagte sie ganz selbstbewusst:

»Wir brauchen die Gewerkschaften nach wie vor.«

Geehrt für 60-jährige Mitgliedschaft wurde auch Kollege Martin Hambrecht, ein »Urgestein« der Schnellpresse in Wiesloch-Heidelberg. Lange Zeit war er Betriebsrat und Betriebsrats-



Lina Brandel und Mirko Geiger



Stefan Rebmann und Gerhard Grasmeyer

vorsitzender bei HDM. Er drückte dem Betrieb, seinen Gremien und den Arbeitsabläufen seinen unverwechselbaren Stempel auf. Aber auch den Gewinnen und Expansionsmöglichkeiten der Heidelberger. Sein genau so großes gesamtgesellschaftliches Engagement ist zu Recht weit über die Grenzen der Region hinaus bekannt und respektiert.

Bevor Manfred Hoppe, Zweiter Bevollmächtigter in Heidelberg, das Fest beendete, spielte der Alstom Chor noch einige seiner modernen Lieder der Arbeiterbewegung, und es gab noch reichlich zu essen und zu trinken. Ein gelungenes Fest, war die Meinung der Jubilarinnen und Jubilare. ◀

Wir wünschen allen Mitgliedern und ihren Familien frohe Festtage und ein erfolgreiches neues Jahr 2007



Jubilare für 60-jährige Mitgliedschaft

Termine

im Dezember

- ▶ **6. Dezember, 17,30 Uhr**
AK Schwerbehinderte im Sportpark Wiesloch
- ▶ **7. Dezember, 17 Uhr**
Ortsjugendausschuss im IG Metall-Büro Sinsheim
- ▶ **8. Dezember, 15 bis 18 Uhr**
Infostand auf dem Bismarckplatz IG Metall, Verdi und DGB
- ▶ **11. Dezember, 17,30 Uhr**
VKL-Sitzung in der Verwaltungsstelle
- ▶ **14. Dezember ab 14 Uhr**
Rentenberatung durch Kollegin Ida Neef nach telefonischer Vereinbarung in der Verwaltungsstelle
- ▶ **19. Dezember**
Personengruppenfeier
- ▶ **20. Dezember, 14 Uhr**
AK Arbeitslose in der Verwaltungsstelle

im Januar

- ▶ **10. Januar, 17,30 Uhr:** AK Frauen in der Verwaltungsstelle
- ▶ **15. Januar, 17,30 Uhr:** VKL-Sitzung in der Verwaltungsstelle
- ▶ **16. Januar, 17,30 Uhr:** AK Migranten in der Verwaltungsstelle
- ▶ **17. Januar, 16,30 Uhr:** BR-Treffen im Büro Sinsheim
- ▶ **18. Januar, ab 14 Uhr:** Rentenberatung durch Kollegin Ida Neef nach telefonischer Vereinbarung in der Verwaltungsstelle
- ▶ **18. Januar, 17 Uhr:** Ortsjugendausschuss in der Verwaltungsstelle
- ▶ **26./27. Januar:** Wochenendseminar Angestellte

Weitere Informationen auch im Internet:
www.heidelberg.igm.de

Impressum

IG Metall Heidelberg, Hans-Böckler-Straße 2 a, 69115 Heidelberg, Telefon 0 62 21-98 24-0, Fax 0 62 21-98 24-30, E-Mail: heidelberg@igmetall.de, Internet: www.heidelberg.igm.de

Redaktion: Mirko Geiger (verantwortlich), Erich Vehrenkamp